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●総評 

 

 会  長： 今回の報告会を聞いて、どの事業も様々な団体が関わり合い、

色々な人が支え合っていて温かい気持ちになれた。各団体の活動

を見学した際にとても親切に迎えていただき、良い時間を過ごせ

た。また、どの事業も実施回数が多く、坂戸市の皆さんの熱い想

いを感じた。坂戸市は、地域で活躍している素敵な人が沢山いる

ことを自信を持って言える。協働事業によって、市が活性化する

ことを期待したい。 


